

ちびっこ チャンピオン

(左から)

ああかわ けんしょくくん (5さい)
あさり ゆ あさん (5さい)
やまざき ゆず きくん (6さい)
くどう そうしきくん (5さい)

このコーナーでは、元気いっぱいな園児達の作品をご紹介します。



「きょうりゅう だいすき！」

めぐみ子ども園のなかよしたち

こんなに
元気です!

このコーナーでは誕生日を迎えたチビッコ達をご紹介します



黄金崎心望



堺美夏摘みなつちやん
(2)若崎(上)



(北金一区)
「元氣が一番!
生まれてきてくれて
ありがとう♡」
山野
陽葵
ちやん



福澤 慶太

この靴の油のシンボルが座る
に見える常夜灯です。
人もまばらな早朝をねらい
鉛筆を走らせて気分ものつ
てきた頃、オーラを破つて話
しかけてきたのは二十代の
若者。その自慢アピールがす
ごかつた！

力メラやレンズの自慢か
ら始まつて、昨夜撮影した玉
の川の写真自慢、過去の受賞
歴自慢、高慢な写真芸術論
一小時間も私の手を止めあ
げくの果て、常夜灯が入った
景色はベタ過ぎるよね」と

私は人が多い所でかく睡は、「近寄つてくるなオーラ」を全身から放つことにして、います。意外と効果があります。

オーラを無視して接触してくるのは、私の場合、なぜかアマチュアの写真家たちです。今まで四、五回ありました。

絵は三年前に描いた、瀬戸内海を代表する景勝地の一つ、鞆(とも)の浦です。江戸時代から栄えた北前船の寄港地として坂本龍馬ゆかりの地

不良老人へ

透明人間になりたい。スケッチする人は、たいていそういうです。

気配を消し人目を忍んで絵に集中したい。大して上書きもないくせに現実逃避している、という後ろめたさもあります。

草創教育長の 「今月の一枚」

なるほど。エゾエゾ人目を
気にしても上達しないのです
正々堂々趣味や技を披露し
おちよくくられいやられていく
く中で、腕前も少しは上がる
のかもしれません。
元気に自立して過ごせる
期間を「健康寿命」と言うう
うです。計算したら私には
あと十年しかありません。
生涯学習の時代です。透明
人間はやめ、趣味に生きる不
良老人をめざすことにします
(教育長 草創 文人)

私の下書きにケチつけやがつた。この若僧、てめえ何様だ早く去れ！」と叫びたくなりをグッと抑えました（追い払えない私も悪い…）。今、冷静に振り返つてみると遠慮なく趣味を語り堂々とその技を誇る、あの若者の熱さがうらやましく思えてきます。